

長沼商事株式会社 リサイクル通信

2024年2月号



令和6年2月6日撮影 当社工場

南岸低気圧と大雪警報

毎年この時期になりますと話に出てくるの が南岸低気圧でしょうか。これの通り道によ っては大雪をもたらすことが知られていま す。ここ数年は積もったなと思うような積雪 にはならずにおりました。今年は1月の終わ りから雪マークが出たり消えたりしながら2 月5日を迎えました。朝からどんよりとした 空模様でいつ降り出してもおかしくない感じ でした。降り出しの時間が早まったり遅くな ったりの予報を見ながら配車計画を考え、顧 客先に連絡を入れるなどなんとかやりくりを 終えることが出来たのは雪の降る前でした。 昼頃から降り始め、緑地帯や畑がだんだんと 白くなっていきましたが、道路や構内の地面 は黒いままでしたので、意外とこれは積もら ないかもと思いながら作業をしておりました ところ、3時の休憩を過ぎた頃から路面が白 くなり始め、積もり始めたなと思っている間 にも白さは増していきました。その後は深夜 まで降り続き、積雪は15cm弱というところ でしょうか。高速道路も予防的通行止めを行 いまして高速道路上でのスリップ車両を先頭 に動けなくなり、解消までに何十時間などと いうニュースになるのは防げたのですが、物 流の混乱というのは避けられませんでした。

雪が直接の原因の混乱と、通行止めによる混乱と果たしてどちらがよりましだったのか、の議論には誰も結論は出せない永遠のテーマというところでしょうか。唯一の救いは、細かい交通情報や各地のライブカメラ映像が確認できるので、現地や途中の道路状況などがある程度状況がわかるのが時代の進化という物でしょうか。

そうそう、雪と共に雷も鳴るという関東では 珍しいことも起きました。この雷は春の訪れ を示す春雷なのかなと思ったりもした夜の出 来事でした。

三重県亀山市に亀山工場近日オープン

当社亀山工場が三重県亀山市に近日オープン(令和6年4月1日稼働予定)いたします。亀山工場はスプレー缶・使い捨てライター無害化処理専用工場となります。東海地区のお客様方のご希望になかなか応えることが出来ませんでしたが、これからはそのご希望に応える事が出来ると思っております。この亀山工場には本社と同じ無害化処理機が入っておりますので、なに変わることなく処理委託をお受けすることが出来ます。

自治体様から出される書類に関しましても 亀山市様と打合せ済みですので、ご安心頂け ればと思います。

また、この亀山工場では当社としてはある 試みをしてみようかと思っております。新た なるリサイクルの形として、試行錯誤を繰り 返しながらおそらく夏が終わる頃か、遅くと も冬の声を聞くまでには形に出来ると思いま す。年末のご挨拶の頃には皆様にご紹介でき るようにチャレンジしてみたい思います。

新工場開設に伴い、新たな社員を迎えることが出来ました。亀山工場スタッフと共に本社工場と同様、安心安全確実を旨として盛り上げていければと思っております。



長沼商事株式会社

